

Árbol del amor (*Cercis siliquastrum* L.)

No es difícil adivinar el porqué del nombre común de este arbolito, fíjate en la forma de las hojas y en el color de sus flores, sobre todo en verano, porque pierde ambas al llegar el otoño. Si encuentras algún fruto te recordara a la vaina del algarrobo o quizá a las más habituales de las alubias, guisantes, garbanzos o lentejas. Efectivamente se trata de una leguminosa, pero a diferencia de éstas tan importantes en la alimentación humana, el *Cercis*, es un árbol ornamental. Es espectacular observarlos hacia abril o mayo cuando las flores en racimos salen directamente del tronco antes de que las hojas hayan brotado, un llamativo contraste de colores.

Otro de los nombres comunes que recibe es el de *árbol de Judas*, porque según cuenta una leyenda, en uno de ellos se ahorcó Judas Iscariote, un apóstol de Jesús de Nazaret. Lo curioso es que parece ser una interpretación errónea del nombre que recibe en francés "Arbre de Judée", árbol de Judea (actualmente Palestina), el lugar de procedencia de esta especie que se introdujo en Francia en el siglo XII y se extendió por el mediterráneo posteriormente. ¿Con cuál de los tres nombres te quedas?

